

Bewerbung für einen Platz im Rat und in der Schlichtungskommission

Name: Aaron Gerdes (er/sein)
Alter: 24
Aktiv bei Attac: RG Halle, junges Attac, Rat, Schlichtungskommission, Rats-VG, Moderator des Attac Forums

Vorstellung:

Zu G20 bin ich auf Attac aufmerksam geworden, weil ich das Gefühl hatte, dass Attac die besten Positionen hatte. Deshalb habe ich mich mit Freunden 2018 entschieden Noya in Hannover zu gründen. Ich studiere im 8. Semester Jura in Halle und werde in dieser Periode voraussichtlich mein 1. Staatsexamen schreiben, weshalb meine Ressourcen in der nächsten Zeit etwas begrenzt sein werden.



Warum ich in den Rat möchte:

Mir ist Attac in den letzten Jahren immer mehr ans Herz gewachsen. Letztes Jahr habe ich viel Zeit in die Vorbereitung der Ratssitzungen gesteckt und mir ist die VG ans Herz gewachsen. Eigentlich bin ich ein etwas zurückhaltender Mensch, der oft das Gefühl hat, etwas nicht zu können. Der Rat ist ein guter Ort, um sich in einem kleinen Rahmen auszuprobieren und z.B. mal etwas zu moderieren oder ein anspruchsvolles Protokoll zu schreiben. Ich habe das Gefühl, dass meine Arbeit in Attac etwas bewirkt und möchte meine Gedanken gerne weiter einbringen. Zusätzlich merke ich, dass es weniger werden die die Energie haben Aufgraben zu übernehmen. Mir macht es Spaß neue Bereiche in Attac kennenzulernen und möchte deshalb in der nächsten Ratsperiode gerne weitere Aufgaben übernehmen.

Warum ich in die Schlichtungskommission möchte:

Die Schlichtungskommission ist ein Gremium, in welchem man sich nicht beliebt machen kann. Außerdem sind die Entscheidungen die getroffen werden müssen nie leicht. Diese doch recht formalistischen und an Fristen gebundenen Abläufe kenne ich etwas aus meinem Studium. Zwar ist es nicht direkt vergleichbar trotzdem denke ich, dass ich hier tatsächlich mal in einem Bereich etwas geübter bin als mache andere.

Viele liebe Grüße,
Aaron